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Ciudad Real 

El portavoz del Grupo Popular en las Cortes, Francisco Cañizares:            
“Es una vergüenza que Page quite dinero a los agricultores para colocar a cargos 
socialistas como directivos en Geacam” 
 
Cañizares ha destacado el caso de Pedro José Escudero, concejal 
socialista y portavoz del PSOE en Alcoba de los Montes durante la 
pasada legislatura, que ahora, “como no ha encontrado acomodo en 
ningún lugar”, ha sido colocado como subdirector de Geacam en 
Ciudad Real. “A Escudero solo se le conoce su trabajo como concejal 
socialista y en asuntos relacionados con la mujer, que nada tienen 
que ver con el trabajo para el que ha sido colocado”. “Mientras Page 
se gasta el dinero de los agricultores en colocar a su amiguetes, 
recorta las ayudas a la agricultura ecológica en casi un 70%, lo que 
supone una vergüenza para esta región”. Este recorte podría 
provocar que la cifra de 7.000 agricultores ecológicos se reduzca a 
poco más de 1.000 un “auténtico mazazo para el sector” en la 
segunda región con mayor superficie de cultivo ecológico de España y 
la primera del mundo en viña ecológica.  

 

 
                      Francisco Cañizares

En este sentido, y dado que Page visita la provincia para hacerse fotos promocionando el vino, le ha recordado que no 
puede haber vino sin los agricultores cuya supervivencia está poniendo en grave peligro con este tipo de recortes a la 
ayudas ecológicas o retrasando el pago de la PAC. 
 

 

Miguelturra 

El Grupo Popular solicita una comisión extraordinaria y urgente de empleo 
 

 

El Grupo Municipal Popular ha registrado una petición a la alcaldesa para que 
convoque una comisión de empleo extraordinaria con carácter urgente que cuente 
con la presencia de la comisión técnica del Plan de Empleo pero, “como suele ser 
habitual, no hay respuesta por parte de la alcaldesa de la transparencia”. La portavoz 
del Grupo Popular, Aurora López, se ha hecho eco del enorme malestar existente 
entre los vecinos y de las múltiples reclamaciones y consultas ciudadanas sobre un 
plan de empleo cuyas bases considera “injustas”. “Page ha elaborado unas bases que 
permiten que salgan a trabajar personas con una baremación de 2.5 puntos y que se 
queden en casa desempleados con casi 20 puntos”.   

                Aurora López 
 
López quiere dejar claro que no duda de los técnicos municipales que, como siempre, han hecho un trabajo perfecto, 
sin embargo, considera que “la injusticia está en las propias bases del plan de empleo que el Gobierno de Page ha 
elaborado y que los socialistas se han encargado de vender a bombo y platillo como la solución a los problemas de los 
más necesitados”. 
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Marruecos 

La diputada nacional, Carmen Quintanilla: “La mayor presencia de las 
mujeres en los parlamentos hace que el enfoque de género esté más presente en 
las iniciativas  legislativas y políticas”  
 
Quintanilla ha intervenido esta mañana en representación del Grupo Parlamentario Popular en la Conferencia 
Elections 2016-Place aux Femmes, que está teniendo lugar en Rabat, organizada por el National Democratic Institut de 
Estados Unidos con motivo de la próxima celebración de elecciones legislativas en Marruecos y en la que también 
colabora la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo del Ministerio de Asuntos Exteriores y 
Cooperación. En su intervención ha destacado que “la mayor presencia de mujeres en los parlamentos supone que el 
enfoque de género esté más presente en las iniciativas legislativas y políticas y, por tanto más avances en igualdad, en 
cualquier lugar del mundo, de ahí la necesidad de promover que cada vez haya más mujeres parlamentarias hasta 
alcanzar el acuerdo al que se llegó en la IV Conferencia de la Mujer de Beijing que fijaba la representación de las 
mujeres en la vida parlamentaria en el 50%”.  Ha resaltado el caso de España, donde tras las últimas elecciones se ha 
alcanzado el mayor número de mujeres en la Cámara Baja: 140 diputadas por 210 hombres, lo que supone una 
representación femenina del 40% que contrasta con aquel 6% que representaban las mujeres en las Cortes 
Constituyentes de 1977, en el que tan sólo resultaron elegidas 21 mujeres diputadas. “La presencia femenina en el 
Congreso, y también en el Senado, en estas últimas cuatro décadas se ha incrementado en un 34%, un dato que 
confirma que hemos avanzado significativamente pero también que todavía nos queda camino por recorrer”. 
“Tenemos que seguir luchando contra los obstáculos que impiden a las mujeres acceder a los parlamentos y a la toma 
de decisiones en general ya que actualmente un 20% de países en el mundo no cuentan con ninguna legislación en 
materia de igualdad”. 

 

 
 Quintanilla junto a otras representantes en Rabat 

 

 
Granatula 

El viceportavoz del GP de la Diputación, Miguel Ángel Rodríguez, visita la localidad 
 

 
   Rodríguez y Valverde con el Grupo Popular 

 
 
 
 
Rodríguez ha acompañado al alcalde del municipio Félix Herrera y a 
su equipo de Gobierno en la inauguración de la zona visitable del 
volcán Cerro Gordo, a la que también ha asistido el presidente de la 
Mancomunidad de Municipios del Campo de Calatrava, Miguel 
Ángel Valverde. 
 


